

Toronto, le 25 juin 2025

Chères familles,

En cette fin d'année scolaire, nous aimerions prendre le temps de vous offrir une mise à jour au sujet du projet de construction d'un édifice tout neuf pour accueillir la communauté de l'École élémentaire Paul-Demers.

Comme vous le savez peut-être, nous avons retenu les services de l'entrepreneur Verly Construction Group pour amorcer les travaux de construction de la nouvelle école, au 44 rue Appian. Déjà, les bases du nouvel édifice sont établies et les travaux se poursuivront tout au cours de l'année et d'une bonne partie de 2026. Nous prévoyons emménager dans notre nouvel édifice à temps pour la rentrée scolaire de septembre 2026.

En septembre, nous prévoyons inviter les élèves et le personnel à poser un geste symbolique, afin de marquer à la fois le début des travaux et les festivités entourant le 50^e anniversaire du drapeau franco-ontarien, étendard au cœur du succès « Mon beau drapeau » de l'auteur-compositeur-interprète Paul Demers, dont notre école porte fièrement le nom.

Pour garder le rêve bien vivant, il me fait plaisir de partager avec vous, ci-bas, une image conceptuelle représentant la nouvelle école, offerte par les architectes de la firme Snyder.

Dans l'attente de vous offrir d'autres nouvelles bientôt, veuillez accepter, chères familles, mes salutations distinguées.

La surintendante de l'éducation,



Isabelle Turcotte

c.c. Comité exécutif
Membres du Conseil
Direction et personnel de l'ÉE Paul-Demers

